



Nomos

Emotionen und Geschlecht im politischen Feld



Emotionen und Geschlecht im politischen Feld

Von Nina Hossain, M.A.

2021, 345 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-6886-8

(Arbeit, Organisation und Geschlecht in Wirtschaft und Gesellschaft, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6886-8

Wie steht es um Emotionen im politischen Feld? Wie wichtig ist emotionales Kapital und was bedeutet es, Emotionsarbeit leisten zu müssen? Welche Rolle spielen dabei das Geschlecht sowie auch der Körper? Was folgt aus der zunehmenden Relevanz von Social Media im politischen Alltag? Ergeben sich hieraus neue emotionale Belastungen? Diese

und weitere Fragen stehen im Zentrum dieses Buches. Es bietet einen Einblick in ein politisches Feld aus einer arbeits- und geschlechtersoziologischen Sicht. Die Verfasserin hat hierzu Bundestagsabgeordnete interviewt und kann so ein anschauliches Bild der emotionalen Herausforderungen politischer Arbeit geben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Emotions and Gender in Politics



Emotionen und Geschlecht im politischen Feld

By Nina Hossain, M.A.

2021, 345 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-6886-8

(*Arbeit, Organisation und Geschlecht in Wirtschaft und Gesellschaft*, vol. 10)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6886-8

What is the role of emotions in the field of politics? How important is emotional capital and what does doing emotional work mean? What role do gender and the body play in this respect? How are daily politics affected by the increasing relevance of social media? Does social media lead to new emotional stress? This book focuses on these and

many more questions. It offers an insight into a political field from the sociological perspectives of employment and gender. To conduct the study on which this book is based, the author interviewed members of the German Parliament and can thus provide a vivid image of the emotional challenges posed by political work.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary